

# 飛行「安全宣言」ふざけるな!

事故と戦争で  
人の命を奪う

## オスプレイ配備 絶対反対!

9月9日、沖縄県宜野湾市でオスプレイ配備反対の県民大会が開かれ10万3千人が集まった



### 「安全宣言」はデタラメ!

野田内閣は9月19日、米軍新型輸送機オスプレイの飛行「安全宣言」を出し、沖縄・普天間基地での10月からの本格運用を開始すると宣言しました。10万人以上が集まった9.9沖縄県民大会の怒りを無視してです。

オスプレイは墜落事故が必至です。開発段階で30人が死亡、今年4月にはモロッコで墜落4人が死傷。6月には米フロリダ州で再び墜落しました。ところが事故調査委員会は「強風が吹く方向に機体に向けた運転ミス」と強弁。そんなことで墜落するなら、そもそも機体が問題だということです。

沖縄は怒っています。オスプレイ配備を絶対に許さない、普天間基地こそ撤去しろ、と。沖縄に連帯しましょう。



公開されているだけでもこれだけの全国展開。中国地方を横断する「ブラウンルート」も存在することが明らかになった



普天間基地は台湾やフィリピンまでをカバーし、岩国基地は朝鮮半島全体をカバーする出撃拠点になっている

### 全国7ルートで低空飛行

沖縄だけでなく、岩国基地とキャンプ富士を拠点にして、全国7ルートで、地上から150mの低空飛行訓練を10月から行う予定です(左図)。墜落の危険性が高まるだけでなく、全国を戦争のための実戦訓練場にするのです。

### 戦争準備を許すな!

オスプレイの行動半径は、(兵員24人搭乗時)空中給油なしで半径600km、空中給油1回で半径1000kmといわれ、CH46ヘリの4倍です(右図)。航続距離は約4000kmまで可能です。

オスプレイの沖縄配備は、アメリカの「新軍事戦略」に基づいた、北朝鮮や中国への戦争を想定したものです。オスプレイ配備に絶対反対です。

### とめよう戦争への道! 百万人署名運動

〒101-0061 東京都千代田区三崎町 2-20-7-303 tel.fax.03-5211-5415  
million@mqc.biglobe.ne.jp http://million.at.webry.info/

# 再稼働撤回！ 直ちに廃炉！

NO NUKES! NO MORE FUKUSHIMA!

## 首相権限で原子力規制委の発足を強行！

田中委員長 新增設可能性 否定せず

9月19日、野田内閣は原子力規制委員会の発足を強行しました。「原発の安全規制を担う」としていますが、委員5人のうち3人が「原子力村」出身で、職員約470人の多くは原子力安全・保安院出身です。「規制」すら期待できないどころか、次の再稼働を準備するものです。また、記者会見で田中俊一委員長は、原発の新增設を否定しませんでした。

さらに野田内閣は、「2030年代に原発稼働ゼロをめざす」としたエネルギー戦略を閣議決定せず、「エネルギー戦略を踏まえて…不断の検証と見直しを行う」という、どうにでも解釈できる内容に変更しました。許せません！すべての原発をなくすために、闘いましょう。

朝日新聞 9/19

野田内閣は、「2030年代に原発稼働ゼロ」をめざす革新的エネルギー・環境戦略の閣議決定を見送る方針を固めた。原発「戦略を踏まえ、不断の検証と見直しを行う」とする

野田内閣方針 骨抜ききの恐れ

原発ゼロ閣議決定せず

## 福島の子ども1人に甲状腺ガン

40%の子どもの甲状腺にしこり・のう胞

福島県の子どもの甲状腺検査の結果概要（実施総数80,174人 2012年8月末現在）

判定結果	判定内容	人数	割合
A1判定	しこりやのう胞を認めなかったもの	48,170人	60.1%
A2判定	5ミリ以下のしこりや20ミリ以下ののう胞を認めたもの	31,579人	39.4%
B判定	5ミリ超のしこりや20ミリ超ののう胞を認めたもの	425人	0.5%
C判定	甲状腺の状態などから判断して、直ちに二次検査を要するもの	0人	0.0%

福島の子どもに甲状腺ガンが見つかりました。福島医大は「放射線の影響ではない」と強弁しますが、明らかな異常です。

この甲状腺検査は原発事故時に18歳以下だった子ども約36万人が対象で、検査結果が判明したのはこれまでに約8万人です。そのうち約40%の子どもにしこりや<sup>のうほう</sup>のう胞が見つかりました。一般的に言って、しこりやのう胞が40%の子どもに見つかることはありえません。異常事態です。みんなの力で福島の子どもたちを守りましょう。

## 首相官邸・国会前の毎週「金曜デモ」に集まろう！